Описание инновационной разработки

по тематике «
(на русском и английском языках)
1. Наименование инновационной разработки
2. Год разработки и наименование программы или инновационного проекта, в рамках которого была создана инновационная разработка
3. Наименование (полное) организации-разработчика
4. Краткое описание инновационной разработки (с отражением сферы применения, назначения, основных конструктивных, технологических и технико-эксплуатационных характеристик) (не более 300 слов)
5. Технические преимущества и научно-технический уровень по отношению к
лучшим отечественным и зарубежным аналогам (не более 200 слов)
The same and the s
6. Ожидаемый результат применения (не более 100 слов)
or omiquement perjuititi inplinemental (ne oonee 100 enoo)
7. Текущая стадия развития (подчеркнуть/указать другое)
а) выполнена научно-исследовательская или опытно-конструкторская (технологическая)
работа;
б) выпущен опытный образец
в) разработка внедрена в производство;
г) другое (с пояснением <i>не более 50 слов</i>)
8. Сведения о правовой охране объектов интеллектуальной собственности
Chegenin o npubobon oxpane objectob intermetry and non-coordinates
9. Практический опыт реализации аналогичных проектов (не более 100 слов)
7. практи теский опыт реализации аналоги шых просктов (не облее 100 слов)
10. Иллюстрации (фото, схемы, диаграммы), презентация!!!
Иллюстрации (кроме диаграмм MS Excel, MS Graph) в виде отдельных файлов,
содержащих номер и название рисунка (в формате *.JPEG).
Презентация PowerPoint в виде отдельного файла в формате .ppt или .pdf.
11. Предполагаемый объем вложений со стороны партнера
111. Предполагаемый объем вложений со стороны партнера
12. Ориентировочный срок окупаемости (лет)
12. Орисптировочный срок окупасмости (лет)
13. Форма представления:
(указать - натурный образец, макет, плакат, электронная презентация, листовки, брошюры и т.д.)
14. Потенциальные потребители (в Республике Беларусь, за рубежом)
14. Потенциальные потреонтели (в теснуолике веларуев, за руосжом)
15. Сведения о руководителе разработки
го. Сведения о руководителе разраоотки - Ф.И.О. (полностью), должность, ученая степень, звание:
- Ф.И.О. (полностью), должность, ученая степень, звание: - контактный № телефона и e-mail:
- контактный № телефона и е-шап: 16. Сведения о разработчиках
го. Сведения о разраоотчиках - Ф.И.О. (полностью), должность, ученая степень, звание:
- Ф.И.О. (полностью), должность, ученая степень, звание: - контактный № телефона и e-mail:
- контактный № телефона и е-шап: 17. Сведения о докладчике (выступающем на ярмарке)
- Ф.И.О. (полностью), должность, ученая степень, звание:
- Ф.И.О. (полностью), должность, ученая степень, звание. - контактный № телефона и e-mail:
- форма участия: офлайн (лично) или онлайн (ненужное зачеркнуть)
- форма участия: офлаин (лично) или онлаин (ненужное зачеркнуть)

Description of the innovative product / technology
at the fair ""
1. Name of the innovative product / technology
2. Year of development and name of the program or innovation project, within which the innovative product / technology was created
3. Name (in full) of company
4. Brief description of innovative development (scope, purpose; basic design, technological and technical and operational characteristics)
5. Technical advantages and scientific and technical level in relation to the best domestic and foreign counterparts (no more than 200 words)
6. Expected result of application (no more than 100 words)
 7. Current stage of development (underline / indicate other) a) research or development (technological) work has been completed; b) a prototype was released; c) development is introduced into production;
d) other (with an explanation of no more than 50 words)
8. Information on the legal protection of intellectual property objects
9. Practical experience in implementing similar projects (no more than 100 words)
10. Illustrations (photos, diagrams, diagrams), presentation
Illustrations (except for MS Excel, MS Graph) should be submitted as separate files containing the number and name of the figure (JPEG, etc.).
PowerPoint presentation must be presented as a separate file in .ppt or .pdf format.
11. Anticipated amount of investments from the partner
12. Anticipated payback period (years)
13. Presentation form:
indicate or underline / highlight (full-scale sample, layout, poster, electronic presentation, brochures, etc.)
14. Potential consumers interested in the development of an organization and enterprise (i the Republic of Belarus, abroad)
15 Information about the development manager

- contact phone number and e-mail:17. Information about the speaker (at the fair)
- Full name (in full), position, academic degree, title:

- Full name (in full), position, academic degree, title:

- Full name (in full), position, academic degree, title:

- contact phone number and e-mail:

contact phone number and e-mail:16. Information about the developer:

- Form of participation: (offline or online)

ЗАЯВКА

	на участие в ярмарке инновационных разработок	
«		»
<u> </u>		

(на русском и английском языках)

Фамилия, имя, отчество (полностью)	Наименование организации, адрес	Наименование должности, учёная степень, звание	Контактная информация (номер рабочего и мобильного телефона, факса, е-mail)	Форма участия (докладчик, слушатель, разработчик, др.)	Форма участия (офлайн или онлайн)	Наименование представляемых разработок (для докладчиков)

Руководитель организации/подразделения, должность	Ф.И.О.

Full Name

REQUEST

to participate in the fair of innovative developments

Full Name	Name of company, address	Position name, academic degree, title	Contact Information (number of work and mobile phone, fax, e-mail)	Form of participation (speaker, listener, developer, etc.)	Form of participation (offline or online)	Name of the presented developments (for speakers)

Head of Organization/Subdivision, job title